

Zeitschrift: Zeitlupe : für Menschen mit Lebenserfahrung
Herausgeber: Pro Senectute Schweiz
Band: 62 (1984)
Heft: 1

Artikel: Die älteste Zeitlupe-Leserin ist über 100jährig!
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-721044>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nachlese zum Leser-Werbe-Wettbewerb

Nach den vielen Dankesbriefen, die wir im Dezemberheft publizierten, erreichten uns noch zahlreiche weitere Schreiben. Hier eine kleine Auswahl:

Eine ganz grosse Überraschung und Freude haben Sie mir mit dieser wunderschönen Uhr bereitet. Noch heute kann ich es kaum fassen, die Glückliche zu sein, die den ersten Preis gewonnen hat. Von überall her bekam ich Gratulationen, und meine Freunde und Bekannten freuen sich mit mir. *Frau A. B. in Buhwil*

Ich danke Ihnen für die grosse Überraschung, den Gutschein von Fr. 250.– von Möbel-Pfister, herzlich. Dies war wirklich eine grosse, unverhoffte Freude. *Frau L. S. in Wettingen*

Mit grosser Freude und innigem Dank erhielt ich den Reise-Gutschein von 100 Franken der Firma Geriberz. Es ist das 1. Mal in meinen fast 80 Jahren, dass ich etwas Namhaftes gewinne.

Frau J. G. in Genf

Nun kam die grosse Überraschung, ich jubelte vor Freude. Noch nie in meinem Leben habe ich einen Preis gewonnen, und das zu meinem 70. Geburtstag. Ich danke Ihnen von ganzem Herzen. Im Tirol werde ich Langlauferien machen, ich freue mich sehr darauf.

Frau B. Z. in Zürich

Echo auf die letzten Nummern

Ihre Umfrage «**Leben mit einer kleinen Rente**» hat uns sehr beeindruckt. Sie stimmte uns – wir haben auch nur die AHV – dankbar und zufrieden.

Frau M. S.-S. in M.

Mein Mann und ich warten immer sehnsüchtig auf die Zeitlupe. Als heute die **Dezembernummer** kam, hatten wir riesige Freude an der farbigen Bibel-Geschichte. Das wunderschöne Titelbild hat mein Mann sorgfältig ausgeschnitten und unter Glas eingefasst.

Frau M. in Bern

Erlauben Sie mir, Ihnen zu danken für die **Weihnachtsnummer** unserer lieben Zeitlupe. Künstlerisch, christlich, menschlich einfach grossartig und eine rechte Weihnachtsfreude.

Frau E. S. in Basel

Zahlreiche weitere Zuschriften müssen wir wegen Platzmangels auf die Aprilnummer verschieben.

Redaktion Peter Rinderknecht

Die älteste Zeitlupe-Leserin ist über 100jährig!

Auf Seite 66 des Dezemberheftes suchten wir nach der/dem ältesten Leser(in). Wir konnten eine 92jährige, eine 96jährige und zwei 97jährige Leserinnen vorstellen. Seither erreichten uns acht weitere Meldungen:

- **Frau Clara Weiss in Rheineck** wird am 21. April 93jährig.
- **Frau Elisabeth Poltier in Zürich** wird am 3. August 94jährig.
- **Herr Fritz Sahli in Liebefeld** feiert am 5. September seinen 95. Geburtstag.
- **Frau H. Eggenberg in Liebefeld** begeht am 22. Juli ihren 96. Geburtstag.
- **Frau Ida Reininghaus in Zürich** wird am 7. Oktober 97jährig.
- **Frau Susanna Bösch-Feurer in Krinau** wurde anfangs Dezember 1983 98jährig.

Wir wünschen diesem Sextett zum Geburtstag viel Freude und Erfüllung. Sie alle, ob älter oder jünger als die beiden im November 1983 97jährig gewordenen Leserinnen, können im edlen Wettstreit um den ältesten Zeitlupe-Leser leider nicht ganz mithalten. Denn inzwischen schrieb uns

- **Frau Julie Weil in Zürich:** «Ich werde im April 100jährig.» Herzlichen Glückwunsch!

Frau Weil reicht es trotzdem nicht ganz zum Sieg. Der Lorbeerkrantz unserer kleinen «Ältesten-Olympiade» fällt nämlich an

- **Fräulein Liseli Blank in Interlaken.** Sie konnte bereits am 22. Dezember 1983 den **100.** Geburtstag feiern. Sie besorgt ihren Haushalt selbst und ist eine eifrige Zeitlupe-Leserin.

Leider reichte die knappe Zeit bis zum Redaktionsschluss nicht mehr, um Ihnen Fräulein Blank persönlich vorzustellen. Wir werden das im Aprilheft nachholen und Ihnen dann auch verraten, welchen Ehrenpreis wir der «Siegerin» überreichten.

Wir freuen uns, dass so viele Angehörige des 4. Alters zu unserem Leserkreis gehören, danken allen, die sich bei dieser Ausschreibung beteiligten, und wünschen ihnen von Herzen Wohlergehen und weiterhin viel Freude an der Zeitlupe! *Rk.*